



# Conéctate

en la semana

# ITSC



# ITSC y la Universidad Tecnológica de Pereira (UTP) realizan aprestos para impulsar la innovación en los estudiantes



Una delegación del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), integrada por el Lic. Carlos Mendieta, vicerrector Académico, junto con la Dra. Maritza Contreras, vicerrectora Administrativa y Financiera, y Matías Benjamín Reynoso, director Académico, donde visitaron la Universidad Tecnológica de Pereira (UTP) en Colombia. El objetivo de la visita fue fortalecer la cultura de innovación y emprendimiento entre los estudiantes del ITSC. Durante la visita, se identificaron áreas clave de cooperación, como intercambios académicos, proyectos de innovación, movilidad estudiantil y docente, y capacitaciones en diversas disciplinas, incluyendo tecnología, ingenierías, logística, ecoturismo, emprendimiento y gestión.

En la UTP, la delegación del ITSC fue recibida por un equipo de directivos, quienes compartieron experiencias y exploraron oportunidades de colaboración. La visita incluyó un recorrido por el Centro de Desarrollo Tecnológico Agroindustrial y el Centro de Innovación y Desarrollo Tecnológico (CIDT), instituciones que buscan impulsar una economía basada en el conocimiento y la inclusión social. Sus objetivos estratégicos incluyen fomentar la innovación tecnológica, formar talento humano competitivo, y promover alianzas estratégicas entre universidades, empresas, estado y sociedad para el desarrollo de iniciativas de alto impacto económico y social.



**Vicerrectoría Académica**  
**Vicerrectoría de Vinculación y Extensión**



# Politécnico ITSC: Un Nuevo Horizonte para la Educación Técnica en la República Dominicana



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) realizó una reunión crucial para revisar el proceso de establecimiento del Politécnico ITSC, que comenzará sus operaciones en agosto próximo. El Director Técnico Profesional del MinerD, Rafael Mercedes, confirmó que el politécnico es ahora una realidad, destacando la oportunidad para desarrollar capacidades técnicas a nivel nacional. Esta iniciativa cumple con los compromisos del presidente Luis Abinader y funcionará como un puente entre INFOTEP, el Ministerio de Educación y el ITSC, garantizando una acreditación conjunta.

Nuestro rector, Lic. Pedro Quezada, y el Sr. Rafael Piantini, Gerente del Parque Industrial Piisa en Haina, enfatizaron la importancia de que los estudiantes visiten Piisa para una comprensión práctica en áreas como Fabricación, Instalación y Mantenimiento (Mecanizado), Administración y Comercio (Logística y Transporte) y Electricidad y Electrónica (Mecatrónica). Además, se llevó a cabo la primera reunión de socialización con padres y tutores para presentar el proyecto "Politécnico ITSC", que está diseñado para satisfacer las necesidades de los sectores productivos a nivel nacional e internacional. Contamos los días para escribir junto a ellos una nueva historia de la Educación Técnica en la República Dominicana.



# Charla Informativa sobre beneficios y derechos de los afiliados a **AFP Reservas** en el ITSC



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) organizó una enriquecedora charla sobre los beneficios, deberes y derechos de los afiliados a la Administradora de Fondos de Pensiones (AFP). La presentación estuvo a cargo de Adrián Morel, un experimentado ejecutivo de AFP Reservas, quien ofreció una detallada explicación de los diferentes tipos de pensiones disponibles para los afiliados y destacó los beneficios específicos de estar afiliado a AFP Reservas.

Durante el evento, que contó con la participación de Miguel Inoa, Director de Recursos Humanos del ITSC, y varios empleados de la institución, se enfatizaron aspectos importantes como el crecimiento y la rentabilidad de los fondos de pensiones administrados por AFP Reservas. La charla también abordó las ventajas de planificación financiera a largo plazo, y cómo los afiliados pueden maximizar sus beneficios a través de una gestión adecuada de sus fondos de pensiones. La sesión concluyó con una dinámica ronda de preguntas y respuestas, donde los asistentes pudieron despejar sus dudas y obtener información adicional sobre los servicios y beneficios ofrecidos por AFP Reservas.



# ITSC y Superintendencia de Electricidad refuerzan convenio para la certificación de profesionales en electricidad



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) y la Superintendencia de Electricidad (SIE) han revisado y anexado importantes artículos al convenio de colaboración suscrito desde el año 2023, con el objetivo de fortalecer la formación y certificación de profesionales en el área de electricidad. Este acuerdo garantiza que los egresados del ITSC y los electricistas empíricos de la comunidad obtengan la acreditación y licencias necesarias para ejercer con competencia y seguridad.

El convenio incluye la implementación de pruebas de competencias teóricas y prácticas, certificaciones en diversas áreas de la electricidad y formación adicional para aquellos que no alcancen el nivel requerido a través de programas de Educación Continuada.



# ITSC y Cánada College abren puertas para firma de acuerdo



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) se llevó a cabo una reunión de gran relevancia para la firma de un posible acuerdo entre el ITSC y Canada College. Con la presencia de la Cónsul General en Montreal, Gina Serrata, y la vicepresidenta del Canada College, Verónica Cartagenova, se discutieron los beneficios de un esquema de doble certificación. Este modelo permitiría que los títulos obtenidos en el ITSC sean avalados por Canada College, y viceversa, ofreciendo pasantías de no menos de dos años con permiso de trabajo en Canadá, lo que garantizaría empleo remunerado y una rica experiencia profesional y académica para los estudiantes del ITSC.

Además, se evaluó la posibilidad de impartir seminarios web a través del Departamento de Educación Continua de Canada College y la homologación del pensum del ITSC. También se mencionó un programa especial enfocado en la inteligencia artificial para niños y jóvenes entre 7 y 16 años. El rector del ITSC, Lic. Pedro Antonio Quesada Cepeda, expresó su entusiasmo respecto a la firma del acuerdo, agradeciendo a la Cónsul Serrata por su intermediación. Asistieron a la reunión importantes autoridades del ITSC, quienes continúan comprometidos con la búsqueda de alianzas estratégicas para fortalecer la educación y las oportunidades para sus estudiantes.



CANADA  
COLLEGE



# Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), celebra tercera edición “De las Arrugas a la Sabiduría”



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) por medio de la Vicerrectoría de Extensión y Vinculación con la Comunidad y Sectores Productivos realizó con éxito la tercera edición de “De las Arrugas a la Sabiduría”, un evento que reunió a decenas de adultos mayores del distrito municipal de San Luis y comunidades aledañas. El vicerrector Alfredo Herrera destacó que el objetivo principal es reconocer y honrar la experiencia y sabiduría de nuestros mayores, proporcionándoles herramientas para una vida saludable y activa. Durante el evento, destacaron las intervenciones de la terapeuta comunitaria Érika Escoto y Elvira Pérez de la Rosa, quienes ofrecieron dinámicas y consejos para mejorar la calidad de vida de los asistentes.

El evento también contó con la presencia de diversas autoridades y representantes de instituciones como el Ministerio de Interior y Policía, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, y el Cuerpo de Bomberos de San Luis. Además, se entregaron certificados de reconocimiento a instituciones y personas que apoyaron la actividad, incluyendo al Ministerio de la Juventud y Laboratorio Carolina. El evento recibió el apoyo de varias organizaciones, entre ellas Credigás-Tecnoplasti, Comedores Económicos y la Cruz Roja Dominicana, subrayando el compromiso del ITSC con el bienestar integral de los adultos mayores.



